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Районное совещание стахановцев сельского 
хозяйства и руководителей сельсоветов

20 июня в доме культуры е м . 
Островского состоялось районное 
совещание стахановцев животно
водства, зав. фермами, руководи
телей сельсоветов и колхозов, 
агрономов и зоотехников, еозван 
нее райкомом ВКП(б) и исоол 
комом районного Совета. Участ
вовало на совещании около 200 
человек.

Совещание обсудило два вопро
са! о состоянии животноводства 
в районе и подготовке к убороч
ной кампании.

Но первому вопросу с докла
дом выступила ст. зоотехник 
райза тов. Суворова. Она отмети
ла, что в результате выполнения 
постановления СНК СССР и ЦК 
ВКП(б; от 8 июля і 939 года 
<0 мероприятиях по развитию 
общественного животноводства в 
колхозах» и послеіуюгцих реше
ний партии и правительства в 
районе есть значительные успехи 
в области количественного роста 
животноводства. Увеличилось но 
воловье всех видов скота. Число 
животноводческих ферм со Ш  
выросло до 308. Создаиы вновь 
121 птицеферма План развития 
животноводства за первое полу
годие 1941 года выполнен: но 
лошадям на 94 проц., по круп 
ному рогатому скоту— на 87,5 
проц., по свиньям — на 84 проц 
и по овцам— на 127 проц. Сок-

И КОЛХОЗОВ
совета и ряд других колхозов, і «Огонек», Арзамасского района,

Вот что рассказал на совеща 
ниа председатель колхоза «Ком 
мунизм» тов. Вихарев.

„План по всем видам скота у 
нас перевыполнен. Оа и в прош
лые годы перевыполнялся. Но 
продуктивность скота, в частнос
ти по удою молока, была очень 
низка. В цынешсем году, осо
бенно в связи с постановлением 
СНК СССР и ЦК ВКИіб) о 
дополнительной оплате, мы се
рьезно взялись за повышение 
продуктивности. Прежде всего 
стали хорошо кормить скот, кро
ме грубых, даем по 4 кг. и бо
льше концентратов. Результаты 
не замедлила сказаться На 20 
июня с. г. на»каждую фураж
ную корову удойность вырази
лась в количестве 880 литров. 
Отдельные коровы надоили по 
1300 литров. Молокопоставки 
государству за 1941 год выполни 
ли еще в марте с. г. Продали 
на рынке масла на 7 тыс. 
рублей. Хороший п р и в е с
дают телята. За п е р в ы е

и включилось в социалистическое 
соревнование по кормодобыванию, 
за быстрое проведение в жизнь 
постановления Совнаркома СССР 
о мерах по увеличению кормов.

По второму вопросу- о подго
товке к уборочной кам пании - 
доклад сделал председатель рай 
исполкома тов. Шибаев.

Он рассказал о том, что пос
тановление СНК СССР и ЦК ВКН(б) 
о дополнительной оплате труда 
колхозников явилось большой ор
ганизующей силой в усаешном 
проведении весенних сельскохо
зяйственных работ. Выполняя 
это постановление большинство 
колхозов района, несмотря на 
ряд трудностей в связи с заноз 
далой весной, провели весенний 
сев организованно.

По нашему  району 

На дорожном строительстве

ратился падеж молодняка и г ___ т . г __
взрослого скота. За счет ввоза ( нем году чистого дохода 
из других районов и метизации 50 тыс. рублей».

Но есть еще и не мало кол
хозов, которые затянули сев кор 
мовых культур и в особенности 
корнеплодов, план посева кото
рых выполнен на 25 проц, 

Докладчик отметил причины 
три месяца этогВ года ежееуточ* отставания этих колхозов в ве- 
ный привес каждого теленка сос- сеанем севе и подробно остано- 
тавил 526 граммов, за май — 600 вился на задачах, стоящих не 
граммов, а некоторые— 1860 ред советскими и партийными 
граммов. Телята в 5 -месячном организациями и колхозами в 
возрасте весят сейчас от 140 до области ухода за посевами и 
158 килограммов. По предвари- подъема паров, в сенооуборке, в 
тельным данным только молочно- уборке и заготовке сельскохозяй-
товарная ферма даст в вынеш

около

улучшился породный состав ско 
та.

Далее тоз. Суворова рассказа 
ла о недостатках в развитии 
животноводства. Нз 124 колхозов 
в районе по зря фермы имеют 
только 59 колхозов, по две фер
мы— 53 колхоза и по одной фер 
ые— 12 колхозов.

Самый крупный недостаток в 
области животноводства— это низ 
кая его ырод}ктивность. Так, за 
5 месяцев текущего года удой 
ва каждую фуражную корову в 
среднем составил 285 литров. А 
по некоторым сельсоветам удой
ность еще ниже. В Чердаковс- 
ком сельсовете, например, на 
каждую фуражную корову надо
или в среднем по 187 литров, а 
в Зубовском— 175 литров.

Причина такой мизерной удой
ности заключается в том, что 
плохо ухаживают за скотом, ма
ло или почти совсем не дают 
коровам концентрированных я 
сочных кормов. Там, где руково
дители сельсоветов и колхозов 
уделяли серьезное внимание про 
луктивпости животноводства имее 
еіся и высокая продуктивность.

Ярким примером могут слу 
жить в этом отношении колхозы 
«Коммунизм» и «Свободный тру
женик», Федоровского сельсове
та, „Победа“ , Октябрьского е*ль-

Хорошей продуктивности от 
коров добились в колхозе «Сво 
бодный труженик», Федоровского 
сельсовета. Зав. фермами этого 
колхоза тов. Шабалин рассказал, 
что у них организована загонная 
пастьба скота, дойные коровы 
МГФ пасутся отдельно от скота 
колхозников.

10 передовикам животноводства 
в районе выдан аванс молоком 
за перевыполнение планов удой
ности и за привес телят.

В препаях по докладу тов. 
Суворовой выступило 8 человек.

Совещание приняло разверну
тое решение, в котором намечено: 
выполнить план государственного 
животноводства по каждому кол 
хозу до 1 сентября. Совещание 
одобрило инициативу колхоза

огненных продуктов.

В прениях но докладу высту
пили тт. Смирнов (агроном рай 
зо), Вересов, Гредин, . Турусова, 
Михеев, Бажевов и секретарь 
райкома партии тов. Сатункин.

Гов. Сатункин истребовал от 
всех руководителей первичных 
партийных организаций, сельсо
ветов и колхозов безоговорочно 
выполнить указания тт. Родио
нова и Третьякова об уходе за 
посевами. Он призвал сейчас 
провести боронование яровых, 
подкормку их, повести решитель
ную борьбу с сорняками и вре
дителями сельскохозяйственных 
растений. Только при этом усло
вии колхозы района могут по
лучить хороший урожай.

Совещание приняло по этому 
вопросу развернутое решение.

Сейчас на дорожном строите
льстве по тракту Тонкино— Ша- 
ранга работают свыше 1000 че
ловек пеших и на 195 лошадях,

Многие работающие показыва 
ют замечательные образцы труда. 
Колхозники сельхозартели им. 
Бусыгина, Тонкинского сельсове
та, на вывозке леса выполняют 
нормы на 200 нроц. На вывозке 
песка колхозник из сельхозарте
ли «Активист», Федоровского 
сельсовета, Ершов С. А. с това 
рнщем на двух лошадях вместо 
нормы 0 ,86 кубометров 19 июня 
вывезли по 1.43 кбм., выполнив 
нормы на 173 проц. Колхозница 
Разгулина Т. А? из Вердников- 
ского колхоза вывезла 1,23 кбм, 
выполнив норму на 143 проц. 
Перевыполняют нормы на вывоз
ке песка Зорин И. Л., Сахаров 
Ф. Г., Орлова А. Н , Лузин 
Е. А.

Надо веем колхозникам и кол
хозницам, работающим на дороге 
брать пример с этих передови
ков, выполнять и перевыполнять 
нормы выработки. Этим самым

мы быстрее выполним план до
рожных работ и приведем дороги 
в проезжие и культурные.

X. КОРПАЧЕВ.

Хорошо работает на строитель
стве дороги звено Речкиной А . Ф. 
из Тонкинского колхоза. 18 июня 
оно выполнило дневной план на 
128 проц. Им присужден пере
ходящий красный флажок.

На 102 проц, выполнила нор
мы бригада тов. Машкина Р. А. 
из колхоза «Октябрь», Октябрь
ского сельсовета.

По 1,06 трудодня 19 ію ня  
заработали Мельникова Таисия и 
Мельникова Мария из колхоза 
«Отличный труд», Вахрамеевско- 
го сельсовета.

Неплохие показатели на дорож
ном строительстве имеют допри
зывники Бобров В., Жиров Н., 
Белых В., Балыбердин Г., Ца
регородцев А ., Русов Н., Кус
тиков С., Казаков А. и Белов И.

В. ФРИДМАН.

Боронят яровые
С наступлением йаркой ■ су

хой погоды после обильных дож
дей на посевах колхоза ' „Крас
ный луч“ , Федоровского сельсо
вета, образовалась корка, кото
рая задерживает всходы и раз
витие растений.

На днях здесь проборонили по
севы льна. Это сразу оказало 
решающее влияние. Весь лен 
взошел и прекрасно растет. Сей
час начали боронить посевы овса 
и других яровых культур.

И. МИХЕЕВ.

8 колхозе 4  фермы
Неплохо поставлено дело с 

развитием животноводства в кол
хозе «Свободный труженик», Фе
доровского сельсовета. План по 
всем видам скота почти в полто
ра два раза перевыполнен.

Сейчас в колхозе 4 фермы:

молочно-товарная, свиноводчес
кая, овцеводческая, птицеводчес
кая (куры и гуси). К 1 июля 
будет создана еще одна ферма—  
кролиководческая.

ШАБАЛИН.

Колхоз им. Бусыгина выполнил поставки яиц
и молока

18 июня колхоз им. Бусыгина,[Потемкин, доярки Юхарева и 
Тонкинского сельсовета, досрочно ' Зорина и птичница Белянина
за 1941 год выполнил государст
венный план поставов яиц и моло
ка.

Следует отметить, чтѳ живот
новоды колхоза работают в ныне
шнем году гораздо лучше, чем в 
прошлом году. Зав. фермой тов.

борются за то, чтобы по-боль 
шевистски выполнить постанов 
ление СНК СССР и ЦК ВКШб) 
о дополнительной оплате труда 
колхозников.

А. БЕЛЯНИН.

Внесено наличными 261 тыс. рублей

На 21 июня колхозники Тон- \ оплатили свою подписку колхоз
кинского района внесли налич
ными в уплату своей подписки 
на заем 261900 рублей.

На это же число полностью

ники Федоровского сельсовета в 
сумме 57271 рубль.

КУЗНЕЦОВ.

Привести в порядок пруды и водоемы
Федоровский сельсовет по всем 

вопросам в районе занимает не
плохое места. Но отстает он в 
противопожарном деле. Ни в од
ном из 14 колхозов на террито 
рии сельсовета не проведено 
озеленение улиц и прогалов.

Кроме того в большинстве кол
хозов нет хороших водоемов и 
подъездов к ним. В колхозах им.

Молотова и им. 8 марта были 
хорошие пруды, но они сейчас 
не запружены.

Надо во всех к о л х о з а х  
п о с т р о и т ь  хорошие водоемы 
и под’езды к ним, этим мы сде
лаем большое дело в противопо
жарном отношении.

Ф, ЛЕБЕДЕВ.
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Партийная жизнь

Глубже вникать в жизнь 
колхозов

Колхозы Мечетинского района, 
Ростовской области взяли обяза
тельство в 1941 г. получить 
урожай зерновых в 120 пудов с 
га. Виды на урожай хорошие.

Ha-днях райком партии обсу
дил доклад секретаря Вахрамеев- 
ской первичной партийной орга
низации о том, как выполняют 
ся решения отчетно выборного 
собрания.

Выяснилось, что работа в парт
организации несколько улучши 
лась. Раньше партийные собра
ния здесь проводились не регу
лярно, к ним готовились плохо. 
Сейчас, после отчетно выборного 
собрания, они проводятся регу
лярно. Например, за последние 
два с лишним месяца проведено 
пять партсобраний.

Улучшилась и партийная дис
циплина. На собрания комму
нисты собираются аккуратно, в 
точно назначенное время. Все 
коммунисты имеют партийные по 
ручепия и неплохо их выполня
ют. Коммунисты проводят сейчас 
массово-политическую работу в 
колхозах. Именно поэтому орга
низованно проведена подписка 
на Заем Третьей Пятилетки (вы 
пуск четвертого года).

Партийная организация стала 
глубже вникать в колхозную 
жизнь. По ее инициативе почти 
во всех колхозах проведена про
верка работы ревизионных комис
сий. В результате этой проверки 
выявлено, что ревизионные ко
миссии плохо контролируют фи
нансово-хозяйственную деятель
ность колхозов. Есть растраты 
председателей колхозов, плохо 
поставлены учет и отчетность в 
колхозах. По инициативе же пар
тийной организации сокращаются 
излишние штатные должности в 
колхозах. Проделана некоторая 
работа но подбору и воспитанию 
кадров руководителей колхозов.

Но это только еще первые 
шаги. Много и упорно нужно 
работать. Секретарь первичной 
партийной организации тов. Смир
нов И, М. упустил из виду та
кой вопрос, как партийная про 
пагавда. Большинство коммунис 
тов все изучают еще 3 — 4 гла
вы «Краткого курса», а канди
даты партии тт. Соболев и 
Сенов начали изучать первую 
главу. Коммунист тов. Жарков

заявил, что он «вот уже два 
месяца не брал в руки „Крат
кий курс истории ВКП(б)>, зае 
дают текущие дела и кампании, 
никак не нахожу времени для 
политической учебы». После от
четно-выборного собрания не про
ведено ни одного товарищеского 
собеседования с изучающими ис
торию партии.

Нет надобности говорить о том, 
что очень глубоко заблуждаются 
коммунисты и секретарь первич
ной партийной организации, не 
занимаясь серьезно, как это по
добает большевикам, вопросами 
политического самообразования.

Плохо выполняется решение 
отчетно выборного собрания об 
улучшении руководства комсо
мольскими организациями. В На- 
калевской комсомольской органи
зации в течение месяца ^е было 
секретаря комсомольской органи-S 
зации, а отсюда, естественно, и j 
и комсомольская организация не ) 
работала. Некоторые комсомольцы 
пьянствуют, дисциплина среди 
комсомольцев хромает. Плохо ком-1 
сомольцы занимаются политичес
ким самообразованием, мало номо 
гают партийной организации в 
разрешении хозяйственно-полити
ческих задач.

Райком партии предложил тов. 
Смирнову быстрее устранить от
меченные недостатки. Особо за
писан пункт в решении райкома 
о том, чтобы партий ht’ * организа
ция глубже вникала к колхозную 
жизнь, серьезно занялась подбо 
ром руководящих кадров колхо
зов, выдвигая на посты предсе
дателей и бригадиров колхозов 
передовых женщин колхозной 
деревни.

Партийная организация дол
жна усилить1' массово-политичес
кую работу среди колхозников. 
Довести до сознания каждого кол
хозника постановление СНВ СССР 
и ЦК ВКІ1(б) о дополнительной 
оплате труда и мобилизовать 
колхозников на хороший уход за 
посевами, чтобы получить в ны
нешнем году высокай урожай.

А. БАСМАНОВ.
Инструктор РК ВКП(б)

Война в Европе, Африке и Азии
(Дневник военных действий за 19 и 20 июня)

За последние двое суток гер
манская авиация, как и в пре
дыдущие дни, бомбардировала 
портовые сооружения и аэродро
мы в Англии, Германские сводки 
сообщают о потоплении треі ан
глийских пароходов.

Английская авиация в ночь 
на 19 июня совершила налеты 
на порты и военно-морские базы 
Северо-Западной Германии, Бом
бардировке подвергся также фра 
нцузский порт Брест. Следующей 
ночью были атакованы промыш
ленные объекты в Кельне и Дюс
сельдорфе (Западная Германия).

В Северной Африке снова ус
тановилось затишье. Происхо
дившее е 15 июня крупное бро
нетанковое сражение в

Соллума закончилось. Англичане 
отступили к исходным позициям.

В Абиссинии англййские вой
ска продвинулись до пункта Деб- 
ра-Табор, район которого италья
нцы еще удерживают.

В  Сирии днем 19 июня нача
лось общее наступление англий
ских войск на Дамаск. Как не* 
редает агентство Юнайтед Пресс, 
английские и деголлевекие вой
ска достигли пригорода сирий 
ской столицы. Однако французы 
препятствуют операциям против
ника, обстреливая его позиции 
на подступах к Дамаску.

Английские военные корабли 
обстреляли прибрежные районы 
Сирии вблизи Бейрута.

(ТАСС).

Председатель колхоза М И. 
Вощин (слева) и бригадир поле
водческой бригады As"-2 й. А. 
Гусаков осматривают и измеряют 
озимую пшеницу.
Фото А. Братолюбива 
Фотохроника ТАСС

Возрожденный народ
Исполнилось 20-летие Марий 

ской Автономной Советской Соци
алистической Республики.

В тяжелых условиях жили 
трудящиеся мари до Великой 
Октябрьской социаластпческой- 
революции. Голод, массовые забо
левания обрекали их на выми
рание. Октябрьская революция 
освободила марийский народ от 
векового национального гнета и 
открыла перед ним широкие 
перспективы экономического и 
культурного развития.

До Октябрьской революции на 
100 тыс. крестьянских дворов 
приходилось 30 тыс. сох и ко 
суль и 5 тыс. плугов. Теперь 
на колхозных полях работают 
1322 трактора, 298 комбайнов 
и другие иссевныѳ и уборочные 
машины. С каждым годом новы 
шается урожайность. Более 300 
колхозов из года в год получает 
но 100 и более пудов с гектара.

Растет промышленность Ma 
рійской АССР. Только за годы 
сталинских пятилеток построены 
и пущены в эксплоатацию 45 
промышленных предприятий. Тер 
риторня республики покрылась 
густой сетью дорог. Выросли но
вые города, десятки рабочих но 
селков.

Огромные успехи, достигнутые 
трудящимися Марийской АССР в 
области хозяйственного и куль
турного развития являются яр 
ким доказательством торжества 
Ленинске сталинской националь
ной политики.

(ТАСС).

Девушки—  

звеньеводки
В колхозе «Соревнование», 

Вахрамееве кого сельсовета, хоро
шо работают звѳньеводками деву
шки Груздева А. Н., Смирнова 
Е. В. и Груздева А. А. Все они 
выписывают сельскохозяйственные 
журналы и учатся по ним как 
нужно работать, чтобы подучить 
хороший урожай льна.

П. БУЯНОВА.

О военном обучении осоавиахимовцев
летом

Генерал-майор авиации П. КОБЕЛЕВ, председа 
тель Центрального совета Осоавиахима СССР.

Лето предоставляет исключи- 
тельво большие возможности для 
практического обучения члевов 
Осоавиахима военному делу. Пе
ред организациями Осоавиахима 
стоят в связи с этим большие 
задачи,

Прежде всего нужно закре
пить первые успехи массового 
военного обучения, проведенного 
замой и весной этого года. Мно
гие осоавиахимовские отряды уже 
успешно закончили первую сту
пень подготовки «ворошиловских 
стрелков» и „ворошиловских вса
дников“ , научились стрелять в 
тире из малокалиберных винтовок, 
изучили основы уставов Красной 
Армии, научились ходить на 
лыжах, владеть противогазом, 
метать гранаты, действовать в 
бою в составе отделения,

Теперь нужно продолжить это 
военное обучение, повысить огне
вую подготовку осоавиахимовцев, 
научить их метко стрелять 
из боевых винтовок и 
пулеметов—не в тире, а ва 
полевых стрельбищах, в обста
новке, максимально приближен 
ион к боевой.

Дето должно быть всемерно 
использовано для повышения 
физической закалки, вы
носливости и ловкости осоавиа 
химовцев. Этого легко достигнуть, 
если члены Осоавиахима не ог
раничатся сдачей норм на зна
чок «Готов к труду и обороне» 
1-й ступени, а буду? трснарэ 
ваться в сдаче норм ' «Готоз к 
труду и обороне» 2 й ступени и 
в своей тренировке уделять боль
ше времена военизированным 
видам физической подготовки. 
Для этого они должны регулярно- 
ирозодить занятия в полевом го
родке, в котором они должны 
будут научиться преодолевать 
различные препятствия (высокие 
заборы, изгороди, рвы, канавы), 
переползать под проволочными 
заграждениями, ходить по брез- 
нам (бумам) и т. п

Большое значение для подго 
то в к и бойца имеет умение 
преодолевать водные 
препятствия. Каждый осоа- 
виахимовец должен уметь хорошо 
плавать и как минимум проп
лыть 800— 400 метров в спор
тивном костюме и не менее 50 —

70 метров в одежде с винтовкой. 
Нужно провести ряд занятий по 
преодолению водных нреград с 
наведением простейших переправ 
и решением тактических задач 
по преодолению водных преград.

Большое значение для подго
товки бойца имеет умение 
совершать пешие мар
ши За это лето все учебные 
отряды Осоавиахима должны со
вершить несколько неших пере
ходов, надо уметь пройти 35 ки 
лометровую дистанцию в срок не 
более 8 часов, при этом один 
километр из них пройти в про
тивогазах. Каждый участник та
кого похода должен иметь при 
себз оружие, противогаз и поход
ный мешок весам в 8 килограм
мов. É

Всемерно совершенетзуя огне
вую и физическую подготовку, 
осоавиахимовские отряды должны 
летнее время исяолі зовать для 
изучения тантини совре 
менного боя и особенно 
ближнего боя.

За лето мы должны особенно 
тщательно отработать приемы 
штыкового боя, метание 
гранат из всех положений: 
лежа, с колена, стоя, е разбега 
и т. п.

Каждому отряду Осоавиахима 
предстоит послэдовательно и тщ а
тельно отработать боевые темы 
программы: отделение в разведке, 
отделение в обороне, отделение в 
наступлении, атака отделения.

Военную учебу осоавиахимовцы 
должны вести в любую погоду, 
ночью и днем, на полях,в лесу; 
проживающие в горных районах 
должны научиться отлично дей-

вовать и в горах. Учиться ну- 
ЖиО только тому, чго нужно на 
войне, и только так, как делает 
ся на войне.

Особое значение приобретает r 
летнее время работа лагерей 
Осоавиахима. Выход в ла
герь надо всемерно использовать 
для повышения боевой подготовки 
осоавиахимовцев.

Летние военные занятия дол
жны научить осоавиахимовцев 
преодолевать трудности боевой и 
походной жизни, воспитывать в 
них решительность и волю к по
беде.

Засеяно 91300 тыс. гектаров яровых
На полях Союза в 15 июпя 

засеяно 91300 тыс. гектаров 
яровых 97,4 проц, плана. К 
середине июня сев полностью 
завершен в 29 республиках, 
краях и областях страны. Бди 
зится он к концу и в остальных 
районах Союза.

Хорошо проведены весенние

иолевые работы в Литовской, 
Латвийской и Эстонской ССР. Во 
всех этих республиках план се
ва яровых перевыполнен.

На Украине засеяно яровыми 
свыше 15 миллионов гектаров 
нолей. Килхозы республики -уже 
выполнили план.

(ТАСС).

Отв, редактор ф. Голубев

Объявление
Доводится до сведения всех скотосдатчиков, что еви

н ы  в счет мясопоставок на Тонкинскую базу „Заготскот“ 
будут приниматься только в том случае, если будет иметь
ся справка от участкового ветперсонада о том, что свинь
ям сделана прививка против рожи 2 раза.

«ЗАГОТСКОТ».


